

Medienmitteilung

Monthey/Brig, 4. Mai 2018

Der Präsidenten der Walliser Gemeinden unterstützen «Sion 2026»

Die Präsidenten der Walliser Gemeinden haben an ihrer Generalversammlung am 2. Mai 2018 in Siders ihre Unterstützung für die Kampagne für ein « Ja» an der Volksabstimmung vom 10. Juni 2018 bekräftigt.

Die an der Generalversammlung vertretenen Präsidenten der Walliser Gemeinden haben einstimmig entschieden, das Projekt « Sion 2026 » zu unterstützen. «Wir unterstützen dieses Projekt, weil es starke Impulse für eine Vielzahl von Projekten im ganzen Kanton auslösen kann», erklärt Stéphane Coppey, Präsident des Verbandes Walliser Gemeinden (VWG). Die Versammlung begrüsst das vom Organisationskomitee ausgearbeitete Konzept, welches keine grossen Investitionen vorsieht, sondern mehrheitlich auf bestehender Infrastruktur aufbaut. Das Organisationskomitee unterstreicht auch die Absicht, die finanziellen Risiken so tief wie möglich zu halten. Die Stellungnahme des VWG, welche im Nachgang an eine Präsentation von Herrn Staaatsrat Frédéric Favre verabschiedet wurde, ist von grosser Bedeutung, da der Verband alle Walliser Gemeinden vereint, vom Obergoms bis nach St-Gingolph.

Die Präsidenten der Walliser Gemeinden haben ausserdem die Rechnung 2017 des Verbandes genehmigt. Im Jahr 2017 hat sich der Vorstand an sieben ordentlichen Sitzungen mit einer Vielzahl von Themen und Dossiers beschäftigt, die sich direkt oder indirekt auf die Gemeinden auswirken. Dabei hat er Stellungnahmen zu neun Vernehmlassungen ausgearbeitet und verabschiedet, verschiedene Gäste empfangen und angehört und wertvolle Kontakte gepflegt. Zudem haben Vertreter des VWG in zahlreichen Arbeitsgruppen und Kommissionen mitgearbeitet und aktiv die Interessen der Gemeinden in diesen Gremien eingebracht und verteidigt.

Am Schluss der Generalversammlung präsentierte Jean-Marc Bellagamba, Direktor der KWRO, das Programm für die Versorgung von Herzstillstandpatienten im Wallis.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Stéphane Coppey, Präsident des VWG, unter 079 290 92 40

